

冬休みの生活について

今年も残すところあとわずかになりました。「師走」に入り、慌ただしく毎日が過ぎていきますが、生徒たちはまもなく2週間ほどの冬休みを迎えようとしています。冬休みは1年間の生活を振り返り、来年の目標を立てるよい機会です。ご家庭におかれましても、お子様の心の変化に十分配慮して、ご支援いただきますようお願いいたします。

1 学習・生活について

- 2学期の反省を基に不得意教科の克服等、具体的な目標を立てて学習に力を入れるよい機会です。また、3年生は受験を間近に控えている大事な時期です。計画をきちんと立てて自主的に取り組んでほしいものです。
- 短い休業とはいえ、学校に拘束されない開放感から冬休み中に髪の毛を染めたり、ピアスの穴を開けたりする生徒が見られます。ほんの少しの気の緩みから生活が乱れていくというケースが多々ありますので気を付けてください。
- 年末年始は所持金が増えるため、「たかり」の被害に遭う危険性が高くなります。金銭面についてご配慮ください。また、日没の時間が早いので、帰宅時間等もしっかりと確かめてください。
- 非行の第一歩は、**友達の家での外泊から深夜徘徊に発展**するケースがほとんどです。外泊を許可したり受け入れたりすることは原則禁止としています。**また、子どもだけでの「打ち上げ」等も禁止としています。**

――
| **携帯電話（スマートフォン）を介したトラブル**が急増しています。冬休み中も、深夜の呼び出し・迷惑|
| 行為や嫌がらせ・不審な人物との連絡などがないように、ご家庭でのルールを徹底してください。 |
| また、インターネットを利用したSNS（LINE・ツイッター・TikTok等）でのトラブルも増え|
| ています。特に「他人の誹謗・中傷をインターネット上に書き込むことや他人の画像を勝手にアップする|
| ことは犯罪である」という意識はまだまだ低い現状があります。インターネットの使い方についてもご家|
| 庭で話し合いの上、ルールを徹底してください。 |
――

2 部活動について

- 各部活動ごとに活動計画表が示されます。参加できない日は欠席連絡をお願いいたします。コドモンをご活用ください。

3 健康・安全について

- 自転車での交通事故(自損事故を含む)が増えています。交通ルールに従い、**ヘルメットの着用**をしっかりと心がけてください。
- 近隣でも痴漢・変質者等の被害が発生していますので、夕方から夜間の外出については十分注意してください。もし痴漢等に遭った場合は、「こども110番の家」や近くの家に助けを求めたり、110番で警察に通報したりしてください。
※ 緊急な事件・事故が発生したときは・・・**愛知警察署：0561-39-0110**
- 疾病等の治療が必要なお子様は、専門医の診察を受け、早く治療させてください。

4 その他

- ▲ 新型コロナウイルス感染症の状況をしっかりと把握し、外出する際の感染予防やソーシャルディスタンスの確保に努めていただくようお願いします。
- ▲ お子様が変わったことや気がかりなことがありましたら学校に連絡してください。

日進中学校 0561-72-0020